## Ya iniciaron los ataques proteccionistas (El Financiero 14/04/10)

Ya iniciaron los ataques proteccionistas (El Financiero 14/04/10)(Viridiana Mendoza Escamilla) Miércoles, 14 de abril de 2010 Los ataques proteccionistas ya empezaron. El lunes, la administración de aduanas china informó sobre la imposición de cuotas compensatorias sobre el acero eléctrico de granos orientados de producción estadounidense y estableció derechos antidumping contra el acero ruso y de EU. En tanto, el viernes EU fijó impuestos aduaneros finales antidumping, de entre 30 y 99 por ciento, a más de mil millones de dólares en tubos de acero hechos en China. La medida podría responder a las presiones del Congreso estadounidense, pues en marzo más de 130 legisladores firmaron una misiva al secretario de Comercio para solicitar la imposición de medidas arancelarias contra China. Ayer, el secretario del Tesoro de EU, Timothy Geithner, aseguró que el gobierno estadounidense presionará enérgicamente a China para mantener reglas comerciales justas. Durante su participación en una reunión de la Sociedad de Editores de Periodísticos en Washington, reiteró la importancia de que China avance a un régimen de cambio más flexible, pues -dijo- Beijing está perdiendo el control de su política de tasas de interés. A Estados Unidos le preocupa tener un déficit comercial en un momento donde la economía mantiene una tasa de desempleo cercana a 10 por ciento. Datos del Departamento de Comercio estadounidense revelan que desde 2000, el déficit comercial de Estados Unidos respecto a China ha pasado de 26 a 83 por ciento en cuotas de productos no petroleros.